

INFORMES DE LA FACULTAD

En un breve resumen se reseña a continuación la actividad principal de la Facultad de Odontología durante el lapso abril-mayo-junio del año en curso:

CURSOS ESPECIALES:

La Cátedra de Clínica de Prótesis 1º C. organizó, en colaboración con la Sociedad de Prótesis un curso sobre "cerámica - coronas e incrustaciones" bajo la dirección del Dr. Enrique Fernández Bodereau. Colaboraron en él, los Ods. Angel Rolando Méndez y Juan Carlos Albera. Jefes de Clínica de la Cátedra referida.

Finalizó el 28 de junio el Curso de Didáctica Gral. y Especial destinado específicamente a los adscriptos del último año de la carrera docente y dictado por la Sra. Profesora Blanca B. de Hossly.

Es de destacar que esta experiencia realizada por primera vez por la Facultad de Odontología, ha dejado saldo positivo, por cuanto ha otorgado al personal que se dedicará a la docencia, los principios de una disciplina imprescindible para el ejercicio de ella, además de despertar las inquietudes propias de las nuevas maneras

de enseñar, adecuadas desde el punto de vista odontológico, pero respondiendo a las últimas investigaciones en materia de enseñanza, que no pueden ser ignoradas por aquellos que serán docentes. De hecho, no puede hacerse una evaluación matemática del aprovechamiento de este curso, ya que es el tiempo y la aplicación posterior de métodos y formas quien tendrá la última palabra, pero no deja de ser positivo que se inicien en los principios básicos del arte de enseñar y que se descubran nuevas formas a este respecto. Prueba de ello es que todos los trabajos efectuados por los adscriptos que concurrieron al curso han sido aprobados por la Sra. Profesora. En lo que respecta a la actividad desarrollada, se refleja fielmente en los partes de clase, donde se encuentran realmente los puntos dados. También la Sra. Hossly en base a la labor realizada y a los trabajos presentados, elevará el informe proponiendo posibles mejoras para un próximo curso a dictarse.

ATENEOS:

El Ateneo que lleva a cabo la Cátedra de Clínica de Operatoria Dental con 10 sesiones hasta el presente, sobre temas de la materia, se está dic-

tando con amplia repercusión por parte de profesores y alumnos. Las sesiones son dictadas por diferentes profesionales Auxiliares Docentes de esa Cátedra.

En la Cátedra de Anatomía se realiza semanalmente una sesión de Ate-
neó. Disertaron, entre otros, los doctores: Carlos Gotusso y Marcelo Juliá (de la Facultad de Ciencias Médicas) y Ricardo Cuestas Carnero y Ricardo Gabriel (de Odontología).

NUEVOS PROFESORES ADJUNTOS:

Se realizaron los concursos para cubrir los cargos de Profesores Adjuntos de las Cátedras de Radiología y Fisioterapia, Clínica de Prótesis 1º C. y Clínica Quirúrgica 1º C. c/Anestesiología. Los aspirantes Dra. Nilda Ramírez Acuña, Dres. Enrique Fernández Bodereau y Rodolfo Lionel Camardo respectivamente. Los diferentes tribunales que dictaminaron favorablemente en los mismos, estaban integrados de la siguiente forma: **Radiología y Fisioterapia:** Dres. Raúl Lernoud (de la Facultad de Odontología de la Universidad de Buenos Aires), Bernardo Pelaez (de la Facultad de Ciencias Médicas de esta Universidad) y Hermosina B. de Gacioppo, Lia Miravet de Talbot Wribht y Felipe Zabala (de esta Facultad).

Clínica Quirúrgica 1º C. c/Anestesiología: Dres. Enrique Müller (Universidad de Buenos Aires), Ricardo C. Meyer, Oscar Corominas Villafañe, Osvaldo Suárez y Héctor Géndelman (de esta Facultad).
Clínica de Prótesis 1º C.: Dres. Carlos Wassbein y Héctor Maddalena (de la Universidad de Buenos Aires)

y Felipe Zabala, Bartolomé Costamagna y Moisés Lerman (de esta Casa de Estudios).

Conforme a los resultados de los concursos referidos. Los Doctores Nilda Ramírez Acuña, Enrique Fernández Bodereau y Rodolfo Lionel Camardo, fueron designados para desempeñarse como Profesores Adjuntos en las Cátedras mencionadas.

REPRESENTANTES DE LA FACULTAD EN DISTINTOS EVENTOS:

Los Dres. Juan A. Méndez y Mario Apfelbaum en representación de esta Facultad asistieron a las VII Jornadas Odontológicas Internacionales del Círculo Odontológico de Rosario que se realizaron desde el 17 al 19 de mayo

Por resolución del Decanato de esta Facultad. se otorgó la representación de la misma al Dr. Héctor Géndelman en la reunión del "Groupement pour la Recherche Scientifique en Stomatologie" realizada en Lieja - Bélgica - desde el 25 hasta el 28 de mayo

COLACION DE GRADOS:

El día 12 de junio se realizó, en el salón de Actos de la Ciudad Universitaria, la colación de grados y entrega de diplomas a los egresados de esta Facultad y Profesores recientemente designados. En dicho acto se entregaron: 1 diploma de Profesor Titular, 3 de Profesores Adjuntos y 37 de Odontólogo. Usó de la palabra el Sr. Decano Dr. Ricardo C. Meyer, quien destacó entre otras cosas, el carácter social del ejercicio de la profesión, al cuidar que de las manos y los conocimientos del Odontólogo dependen en

múltiples oportunidades, no solo la salud de los hombres, sino también su integridad moral y su conducta anímica. "Porque el quehacer de la odontología moderna —expresó— no se detiene en la reparación, de los daños causados por la enfermedad, ni en su prevención, ni en mitigar el dolor, sino que alcanza también el aspecto social del individuo integrado en la comunidad". Aludió también el Decano de la Facultad al deber y la responsabilidad que representa la condición de universitario, "Un alto sentimiento humanista ideal —dijo— deben acompañar permanentemente a la vida del universitario, para que su actitud y su quehacer no se desvirtúen y para que no se diluyan las esperanzas que un día depositó la Universidad en cada uno de los que se formaron en sus aulas". Finalmente el Dr. Meyer al desearles felicidad dejó su voto de confianza en los nuevos egresados al afirmar: "La que os deseo, es esa felicidad relativa que brota de la tranquilidad espiritual nacida de la satisfacción de cumplir en la vida un cometido digno, aquella que nos da la seguridad de no haber realizado nada de que tengamos que arrepentirnos, la felicidad de poder mirar con serenidad, en un momento dado, el camino recorrido, y sin temor al trecho que aún resta cubrir. Os dejo este anhelo en nombre de la Facultad de Odontología y de la Universidad Nacional de Córdoba, con la certeza de que sabréis llevar hacia todos los rumbos, el sello espiritual que esta Casa puso en vosotros".

DISERTACION DEL DR. MICHEL BENOIST:

Invitado por la Facultad disertó en el Salón de Actos de la Ciudad Universitaria el día 3 de junio, a las 11 hs., el Profesor Dr. Michel Benoist. El destacado científico francés que en la actualidad se encuentra desempeñándose como Estomatólogo de diversos Hospitales de París, es Adjunto de la Cátedra de Clínica Estomatológica de la Facultad de Medicina de París y co-autor de la Enciclopedia Médico Quirúrgica (Parte de Estomatología). Su gira por América del Sur dictando Cursos de su especialidad, revela sus inquietudes, a la vez que da oportunidad a los docentes de informarse de nuevos criterios sobre la especialidad y de amplios conceptos a través del intercambio de conocimientos y de la comunicación. En nuestra Facultad disertó sobre el tema: "Prótesis Restauratriz - Problemas Quirúrgicos y protéticos debidos a la malformación de los maxilares". La misma tuvo amplia repercusión dentro del ámbito odontológico.

PREMIO UNIVERSIDAD:

El Rector de la Universidad, Ing. Rogelio Nores Martínez, suscribió un decreto por el que se otorga el premio Universidad, al egresado de la Facultad de Odontología Sr. Osvaldo Veiga, conforme a los antecedentes y promedios elevados por esta Casa de Estudios.

M. A.